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Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 09.09.2021 

 

Kurztitel  
 
Sanierung und Neubau von Radwegen 

 

 
 
Gute Radwege sichern Mobilität, erhöhen Lebensqualität, schaffen Sicherheit und reduzieren 
Barrieren. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. In welcher Höhe wurden in den Haushaltsjahren 2016, 2017, 2018, 2019 und 2020 
jeweils Beträge für die Sanierung und den Neubau von Radwegen aufgewendet? Um 
eine Einzelauflistung der Beträge zu den entsprechenden Jahren in Tabellenform 
wird gebeten. 

 
2. In welcher Höhe werden im laufenden Haushaltsjahr welche Beträge für die 

Sanierung und den Neubau von Radwegen aufgewendet? Um eine Einzelauflistung 
der Beträge zu den entsprechenden Maßnahmen in Tabellenform wird gebeten. 

 
3. In welcher Höhe sollen im Entwurf des Haushaltplanes 2022 welche Beträge für die 

Sanierung und den Neubau von Radwegen in der Landeshauptstadt ausgewiesen 
werden? Um eine Einzelauflistung der Beträge zu den entsprechenden Jahren in 
Tabellenform wird gebeten. 

 
 
Bitte die Antworten zu den Fragen 1-3 sachlich getrennt nach Sanierung und Neubau 
beantworten und soweit möglich nach einzelnen Stadtteilen aufgliedern. 
 
 
Ich bitte um eine schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Karsten Köpp 
Stadtrat 
SPD-Stadtratsfraktion 
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